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疫情后的牛市怎么样了；股票大跌之后我们应该怎样短线
操作?-股识吧

一、你知道的炒股的人，后来都怎么样了？

我在2022年前算是股票小白，完全不懂，因为我不是金融出身。
在14年的时候看到大妈都在排队开户的时候，我也好奇的开了个户，加上亲戚的引
导，进入了股市。
15年股票配资大爆发，我也进入股票配资行业，从此与股票结下了不解之缘。
从那时开始，客户，朋友。
炒股的越来越多。
15年牛市的时候，基本上个个赚钱。
但随着6月大跌开始，至现在，我认识的所有炒股的人。
都是亏的一踏糊涂。
这里还包括在牛市赚了几百上千万的客户。
里面还有不少曾经炒股的大牛。
现在的他们基本上都负债累累。
但他们依然还走在股市的路上。
炒股就像赌博，有瘾。
那些喜欢炒股的人，他们天生就有赌性。
用现在流行的一句话来形容他们现在的状况就是。
一入股市深似海，从此工资是路人。
他们喜欢研究。
习惯每天看k线。
他们恨不得天天都开市。
就算他们清仓不炒了，只要没事，总喜欢打开股票软件，看看。
虽然他们的根本目的是为了赚钱，但在我们第三者眼里，他们更多的是成就感。
自已选了一个股票，涨势大好，一个涨停，他们会兴奋的一天一夜。
会满世界的宣传。
但连吃几个跌停，会默默的不吭声。
他们就是股民。
当然也有个别赚钱的人，但这些人基本上都不是自已炒的人，他们有关系。
他们基本上都是与团队合作，就是我们常讲的机构。
他们一般都是金融出身。
但在普通人的世界。
这类人是非常少的。
炒股只能当作一个业余爱好，随了极小数有天赋的人。
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千万不要沉迷。
有闲钱，适当投资一下。
还是那句老话，股市有风险，入市慎谨。

二、2022年，你最遗憾的一件事是什么？

那边比中国晚12个小时时差吧

三、2022年，你最遗憾的一件事是什么？

后悔2022年疫情期间没有多肉揉面做做包子蒸蒸馒头，后悔不该吃了睡睡了吃，疫
情期间下单的宝宝现在孕达快递基本上都有已经送货上门了，而且是那种收到货后
没有办法退货的那种，几家欢喜几家愁，相信这是很多人做过最遗憾的一件事。
当然了，这不是我最遗憾的事了，疫情期间老公很聪明的抢购了很多面粉，所以这
种遗憾没有发生在我身上。
2022年我最后悔的事是在疫情期间，放任孩子吃零食吃糖果，疫情结束后赫然发现
孩子的3个大牙齿被虫蛀了，去牙科医院补牙齿，医生说说要做根管治疗，但是孩
子太小了完全不配合，医生建议再大一点再来做全麻做根管。
最近网上爆出很多小朋友因为麻药拔牙齿而出事的，可是大牙齿更换要等到12岁⋯
⋯现在看着她的那几个大烂牙就后悔。

四、股票大跌之后我们应该怎样短线操作?

本公司本着实事求是，诚实守信的经营理念，为广大股民朋友投资提供帮助。
我公司具有12位专业股票分析师，6位经验丰富的实战专家。
多渠道的信息来源，对瞬息万变的股市第一时间做出准确的分析和判断。
为广大投资者提供第一手资料。
公司一般以短中线投资为主，以最近的行情，投资者收益在8%到15%左右。
在投资者未获利之前决不收取任何费用。
不须任何您的个人资料，投资者只须告诉我们您的舱位状况，我们会根据您的实际
情况在第一时间通知投资者买什么股票，什么时间卖出。
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在投资者盈利后将净利润的30%打入我公司银行账户既可。
大盘即将启稳，预计大盘将逐步走稳，但是由于前期大盘深跌过重，所以这段时间
操作股票非常困难
，找一只在众股票中涨幅脱颖而出的股票将需要更加专业的技术
，而且在明年初会有一波很好的走势 .毕竟有5.30的历史在
，正是有了5.30才上了6000点 ，有了这次的调整 ，大盘才能上7000。
今年的牛市只有31%的人赚到钱，其中有机构有庄家有基金甚至还有社保，散户仅
仅只占了3%，这3%里面有你吗?
在股票市场上真正能稳定获利的人是那些有敏锐决断力又掌握了可靠信息的人。
我们在通知你买进任何一只股票前：第一考虑的是风险，其次才是赢利！不会因为
大盘的大起大落而轻易改变自己的操作原则，这是我们操作买卖盈利的根本。
诚心合作的股民朋友们，可以与我们联系。
QQ：894157924 热线：13422862334 小永 网站： *fooxing*

五、“牛市”与“熊市”选股方法的区别

先说明一下，我是基本不看基于K线数据的技术指标的。
。
。
对大多数情况来说，下面的方法是正确的牛市：买的时候看指标，卖的时候别看。
熊市：卖的时候看指标，买的时候要对指标要求更为苛刻。

六、中国的股市最近会怎样？

有反弹要求但还是要看政策面的影响 今天收在个 上下之间的分水岭的位置

七、车撞花坛了，保险公司拍照后怎么
处理呀？急！！！！！！！！

看来你的车是全险，查勘员现场查勘完毕后对于车损部位比较多的当时定不下价格
的可以回去询价。
明天给出具体的赔偿数额！另外，撞翻的花坛需不需要赔人家？需要的话应该还要
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通知保险公司！各个保险公司的索赔制度不一样，比如人保，单方事故也需要提供
交警证明的！你再给查勘员打个电话，问他需要不需要报警。
你的车应该没上指定专修厂条款，如果你去4S店修车的话你肯定要承担一部分费用
的，因为保险公司是按照二类汽修厂的工时标准进行赔付的！有什么问题再留言吧
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